



Hace algunos meses, nos comprometimos en este mismo boletín a volver a revisar la web del **Colegio de Mediadores de Seguros de Gipuzkoa** una vez la renovaran. Fue en ese mismo contexto que analizamos su versión anterior, que dejaba bastante que desear:



Como es obvio, sólo a la vista de ambas páginas principales, el cambio ha sido considerable y enormemente positivo. La renovación de elementos gráficos, la nueva estructura de navegación y la enorme oferta de información que ofrece ahora la nueva web del Colegio es un magnífico ejemplo de excelente actitud ante el medio *online* y una excelente comprensión de los nuevos códigos de sencillez, limpieza y claridad. Un magnífico cambio.